



# まちの話題



10月2日 金日



## 問寒別で 地域交通車両の 試験運行スタート



問寒別地区で買い物や通院、イベントなどに行くために自宅から問寒別の市街地まで送迎を行う「地域交通車両」の試験運行が10月2日から始まりました。運行は毎週金曜日で、事前予約制です。運転は地域おこし協力隊員が行い、初日は2名の利用がありました。



9月15日 火日



## 園児JR乗車体験



9月15日に認定こども園の年中クラスの園児18人が、下沼駅からJR宗谷本線の列車に乗りこみ、幌延駅までのつかの間の旅を楽しみました。

列車の切符を手にした園児たちは、列車を早く見たい、早く乗りたいといった様子で、これからの移動には列車を使用したいなどの声も挙がっていました。この乗車体験は、園児たちの良い思い出になると思います。



9月23日 水日



## 幌延ライオンズ クラブによる 交通安全啓発活動が 行われました



幌延ライオンズクラブの会員による交通安全啓発活動が幌延町商工会前で実施されました。通行車両や歩行者へ啓発グッズを渡し、交通安全を呼びかけました。



9月15日 火日



## 100歳を迎える遠藤光子さん 内閣総理大臣からお祝い



令和2年11月に100歳を迎える遠藤光子さんの長寿を祝い9月15日、内閣総理大臣からのお祝い状と記念品が贈られました。野々村仁町長がお祝い状を代読し、大正から4つの時代を生きてきた遠藤さんにねぎらいの言葉をかけました。

